

## 4. LAS CONSECUENCIAS DE LA ESCLAVITUD

### a) LA CLASIFICACIÓN RACIAL : « LAS CASTAS »

En La Habana el 14 de noviembre de 1842, aparece publicado lo siguiente: “...Del encuentro de tres razas en este mundo nuestro, salieron **las castas**, que las preocupaciones sociales clasificaron minuciosamente, de las cuales se ocupó más de una vez el legislador...”.

CUBA EN LA MEMORIA 24/03/2016  
<https://cubaenlamemoria.wordpress.com/tag/mestizaje/>



<https://almejeiras.wordpress.com/2012/06/19/la-esclavitud-un-oprobioso-comercio/>